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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Defibrillatoren an Schulen in Bremen und Bremerhaven 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Inwiefern sind Schulen in Bremen und Bremerhaven regelhaft mit Defibrillatoren ausge-
stattet, um im Ernstfall im Rahmen von Erste-Hilfe-Maßnahmen, etwa zur Wiederbele-
bung nach einem Herzstillstand oder der Beendigung von Herzrhythmusstörungen, zur 
Anwendung kommen zu können? 
 

An wie vielen Schulen in Bremen und Bremerhaven gibt es nach Kenntnis des Se-
nats bisher noch keinen Defibrillator und wie viele zusätzliche Geräte, inklusive 
welcher überschlägiger Kosten, wären zur Schließung dieser offensichtlichen Si-
cherheitslücke nötig? 
 
Welche Bedeutung misst der Senat einer regelhaften Ausstattung der Schulen mit 
Defibrillatoren für Sicherheitsvorkehrungen im Rahmen von Erste-Hilfe-Maßnah-
men grundsätzlich bei und was gedenkt er in diesem Zusammenhang folglich zu 
unternehmen? 

 
Sandra Ahrens, Bettina Hornhues, Yvonne Averwerser, Heiko Strohmann und Fraktion 

der CDU 


